
Несмотря на пролив-
ной дождь, на тер-
ритории Сибирского 
агропарка в Павлов-
ском районе на этой 
неделе руководители 
сельхозпредприятий 
смогли познакомиться 
с новыми образцами 
сельхозтехники оте-
чественных произво-
дителей. И некоторые 
даже присмотрели 
себе подходящие эк-
земпляры.

А еще в рамках Дня поля 
было подписано соглашение 
о социально-экономическом 
партнерстве между Петер-
бургским тракторным за-
водом (ПТЗ) и Барнаульским 
заводом прессового оборудо-
вания (БЗПО).

В приветствии губернато-
ра края Виктора Томенко к 
участникам мероприятия, 
которое озвучил глава регио-
нального Минсельхоза Алек-
сандр Чеботаев, в частности, 
говорилось, что техническое 
переоснащение сельского 
хозяйства – важнейшая со-
ставляющая экономически 
активной работы АПК. По-
этому для алтайских сель-
хозтоваропроизводителей 
покупка техники – одна из 
основных статей расходов. 
За девять месяцев текуще-
го года на техперевооруже-
ние было направлено более 
6 млрд руб., а за прошедший 
год – более 7,5 млрд руб.

Отдельное внимание он 
обратил на проект компании 
«АСМ-Алтай» по сборке сель-
хозмашин Петербургского 
тракторного завода. За все вре-
мя его существования в Бар-
науле было укомплектовано 
623 трактора К-744. В рамках 
соглашения, подписанного 
в этом году между прави-
тельством края и заводом, 
хозяйства покупают техни-
ку на 20% дешевле рыночной 
цены. 10% стоимости компен-

сирует краевой бюджет, и та-
кую же льготу предоставляет 
ПТЗ. Как отметил директор 
АО «Петербургский трактор-
ный завод» Сергей Серебря-
ков, 10-процентную скидку 
в Сибири завод дает только 
алтайским покупателям.

Н�����  �������
Всего в регионе работает 

более 3000 «Кировцев». Ма-
шины в целом неплохие, сво-
их денег стоят, но до импорт-
ных аналогов по качеству и 
комфортности не дотягива-

ют. Понимая это, питерские 
конструкторы постоянно со-
вершенствуют свои изделия. 
И Сергей Серебряков расска-
зал алтайским крестьянам 
о результатах этой работы. 

По его мнению, масштаб 
модернизации предприятия 

колоссальный. За последние 
пять лет вложено около 
7 млрд руб. Инвестиционная 
программа на ближайшие 
три года оценивается еще в 
11 млрд.

В декабре прошлого года 
предприятие прекратило вы-

пускать трактор серии К-7, 
перейдя на К-7м. Для этого 
в январе 2020 года введено 
в строй новое производство 
коробок перемены передач 
(КПП). 

(Окончание на 2 стр.)
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Посмотрели, приценились

Ходят все!
3 октября – Всероссий-
ский день ходьбы.

Дата события уникальна 
для каждого года. Спортивный 
праздник проходит в рамках 
Международного дня ходьбы.

Всероссийский день ходьбы проводится в 
целях популяризации ходьбы как наиболее 
доступного вида физической активности. По 
всей стране проведут различные мероприятия, 
приуроченные к этой дате. 

Не станет исключением и Алтайский край, 
где День ходьбы проходит с 2016 года. С 3 по 
4 октября в городах и районах пройдут массовые 
соревнования скороходов. 

Главный старт (3 октября) состоится в Бар-
науле на «Трассе здоровья». В программе – дис-
танции на 2 и 5 километров для различных 
возрастных групп.

  �АЛЕН�АР� �АП� .

  ГЛАВНОЕ .
Гордость Алтая

Галерея почетных граждан Алтайского края пополни-
лась двумя портретами.

30 сентября депутаты АКЗС в ходе опросного голосования 
единогласно поддержали присвоение звания «Почетный 
гражданин Алтайского края» двум выдающимся жителям 
региона. В этом году его удостоены организатор женского 
движения Надежда Степановна Ремнева и заслуженный 
работник культуры РСФСР основатель оркестра русских 
народных инструментов и первой детской школы искусств 
в крае Валентин Матвеевич Власов.

Напомним, галерея почетных граждан была открыта в 
здании Парламентского центра в марте 2014 года. На момент 
открытия в крае было 28 обладателей этого почетного звания 
и их портреты были размещены в галерее. Сегодня их уже 42, 
включая портреты Надежды Ремневой и Валентина Власова.

Присуждение звания традиционно связано с датой обра-
зования края – 28 сентября 1937 года. Ежегодно депутаты 
утверждают кандидатуры только двух жителей региона.

Материал о Надежде Степановне Ремневой, которая в эти 
дни празднует юбилей, читайте на 3-й полосе.

Вадим КУЛЕШОВ

Гриппа пока нет
В Управлении Роспотребнадзора по Алтайскому краю 

сообщили, что в регионе зафиксировано снижение забо-
леваемости респираторными инфекциями.

За неделю зарегистрировано 22,6 тысячи случаев ОРВИ. Это 
на 12,5% меньше, чем в предыдущий семидневный период.

При этом превышение недельных порогов заболеваемости 
отмечается только среди взрослого населения. 

Случаев заболевания гриппом на территории края не 
было. Роспотребнадзор призывает жителей ставить при-
вивки против гриппа. По словам специалистов, вакцинация 
остается наилучшим методом профилактики и снижения 
риска серьезных осложнений.

Получите «Мир»
Банк России принял решение продлить срок перевода 

на карты «Мир» до конца 2020 года. Поэтому у жителей 
Алтайского края, получающих пенсии и социальные 
пособия, еще есть время получить карту национальной 
платежной системы.

«Если при смене карты реквизиты счета остаются прежни-
ми, то информировать Пенсионный фонд не нужно», – пояс-
нила заместитель управляющего Отделением Пенсионного 
фонда РФ по региону Наталия Мочалова.

Для тех же пенсионеров, кому зачисления приходят на счет 
по вкладу, на сберкнижку, даже после этого срока ничего 
не изменится. Они будут получать пенсии или пособия по 
той же схеме, что и раньше.

Светлана ЯКОВЛЕВА
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Это в 1,8 раза больше, чем в 2019 году. При 

этом 104 участника набрали свыше 38 баллов 
из 40 возможных. За 40 минут надо было отве-
тить на четыре десятка вопросов о выдающихся 
земляках, природе, культуре и архитектурных 
объектах региона.
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Ветер северо-восточный 
с переходом на южный, 3-8 м/с. 
Преимущественно без осадков. 

В утренние часы местами туман.

+1о +6о

ночь

+10о +15о

день

+10о +15о +11о +13о

+11о +16о

день -3о +2о

ночь

Эти и другие новости читайте на сайте: www.ap22.ru

Ветер северо-западный, 
4-9 м/с, местами порывы до 
14 м/с. Ночью по западу неболь-
шие, днем на большей части 
территории умеренные дожди.

  ПРОГНОЗ .

Ветер южный,  3-8 м/с, днем  
местами порывы до 13 м/с. 
Без осадков. В утренние часы 
местами туман.

4 октября

5 октября

8-800-2000-112
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Удалёнка и самоизоляция
В Алтайском крае до се-
редины ноября продлили 
режим самоизоляции и 
вернули удаленный ре-
жим работы для орга-
низаций, предприятий 
и учреждений.

С����� � ������
Соответствующие изме-

нения внесены в Указ губер-
натора от 31 марта 2020 года 
№ 44 «Об отдельных мерах по 
предупреждению завоза и рас-
пространения новой коронави-
русной инфекции COVID-19». 
Документ подписал временно 
исполняющий обязанности 
главы региона Виталий Снесарь.

Указ рекомендует работода-
телям перевести сотрудников 
на дистанционный режим 
работы, если это не мешает 
технологическому процессу и 
есть технические возможности. 
Допустим также иной вариант 
перевода работников на посмен-
ный режим.

Продлен по 14 ноября вклю-
чительно действующий режим 
самоизоляции для людей стар-
ше 65 лет и с хроническими за-
болеваниями бронхолегочной, 
сердечно-сосудистой и эндо-
кринной систем. Напомним, 
он должен был закончиться 
3 октября.

Поясняется, что под вынуж-

денным выходом из дома по-
нимается выход из места про-
живания с целью обеспечения 
жизненно важных потребно-
стей человека, например для 
получения медицинской помо-
щи, приобретения продуктов 
питания и иных товаров первой 
необходимости. Прогулки и по-
ездки на работу не относятся к 
таковым. Впрочем, этот запрет 
не распространяется на руко-
водителей и сотрудников, чье 
нахождение на рабочем месте 
является критически важным 
для работы предприятий, орга-
низаций, учреждений, а также 
органов власти и местного са-
моуправления.

В крае действует строгий 
масочный режим. Жители ре-

гиона должны использовать 
средства защиты дыхания в 
общественных местах, в том 
числе в транспорте. Органи-
зациям и индивидуальным 
предпринимателям запрещено 
обслуживать посетителей, не 
использующих маски. Также 
остается в силе требование о 
социальной дистанции между 
посетителями и получателя-
ми услуг – не менее полутора 
метров.

О�������� 
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Глава края Виктор Томенко, 
у которого в начале прошлой 
недели тест на коронавирус 
показал положительный ре-

зультат, сейчас с диагнозом 
«двусторонняя пневмония» 
находится в краевой больнице.

Из больничной палаты он 
обратился к землякам и побла-
годарил за поддержку, записал 
обращение к жителям края и 
выложил его на своей странич-
ке в «Инстаграме».

«Самочувствие немного 
улучшается, и это позволяет 
снова выйти на связь. Огром-
ное спасибо всем за поддержку, 
которую вы выразили мне са-
мыми разными и необычны-
ми способами, в том числе и в 
«Инстаграме»! Искренне всем 
желаю здоровья, берегите себя и 
близких, по максимуму исполь-
зуйте защитные средства», – 
подчеркнул глава региона.

Губернатор обозначил дей-
ствия системы здравоохране-
ния края на ближайшее время, 
также призвал всех к бережному 
отношению к своему здоровью. 
По его словам, обстановка в крае 
остается напряженной. Система 
здравоохранения ищет возмож-
ность перестроиться, мобилизо-
вать свои возможности. На этой 
неделе медучреждения открыва-
ют дополнительно тысячу мест, 
чтобы принимать больных с 
коронавирусом. В общей слож-
ности будет функционировать 
порядка 3000 специализирован-
ных коек.

Светлана ЯКОВЛЕВА, 
Элина ГОРДЕЕВА

Покупателей в основном интересовали новые «Кировцы».Сергей Ферапонтов и Сергей Серебряков.

Площадка, где разместили сельхозтехнику, находится в 30 километрах от Барнаула.

Система здравоохранения края мобилизует свои возможности.
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  ТЕМА ДНЯ .

  НАЦПРОЕКТЫ .   ПОЗДРАВЛЕНИЕ .
4 октября – День Космических войск

Уважаемые военнослужащие 
и ветераны Космических войск!

Сердечно поздравляем вас с профессиональным 
праздником! 

Космические войска стоят на страже стратегических 
интересов нашей страны. Используя передовые достижения 
науки и промышленности, они являются одним из высоко-
технологичных и динамично развивающихся родов войск, 
гарантом безопасности России и всего мира в XXI веке.

Свой вклад в освоение околоземного пространства, со-
вершенствование оборонного щита России вносит и Алтай-
ский край, уроженцы которого стояли у истоков развития 
ракетно-космического комплекса. Имя нашего земляка 
Германа Степановича Титова присвоено Главному испы-
тательному космическому центру Минобороны России и 
Алтайскому оптико-лазерному центру, на площадке которого 
действует Система контроля космического пространства. 
Воинские части, дислоцирующиеся в регионе, принимают 
участие в управлении космическими стартами, апроби-
руют оборудование и системы специального назначения. 
Именно они собирают полную и достоверную информацию 
о воздушно-космической обстановке, исходя из которой 
принимаются стратегические решения.

Благодарим ветеранов Космических войск и действующих 
сотрудников за высокий профессионализм, ответственность, 
безукоризненное выполнение важнейших государствен-
ных задач, верность присяге и долгу! Желаем вам и вашим 
близким крепкого здоровья, семейного благополучия и 
мирных будней!

Председатель Алтайского краевого 
Законодательного Собрания 

А. РОМАНЕНКО.

Губернатор Алтайского края 
В. ТОМЕНКО.

Почему не дозвониться?
«Не могу дозвониться на горячую линию по коро-

навирусу. Постоянно занято. Она работает или уже 
нет?

Оксана Петровна, г. Барнаул».

Отвечает министр здравоохранения Алтайского края 
Дмитрий Попов:

– В Министерстве здравоохранения региона действуют три 
телефона, на которые можно обратиться по вопросам преду-
преждения завоза и распространения новой коронавирусной 
инфекции COVID-19. Это 8-800-350-3525 (звонки принимаются 
круглосуточно), 8 (3852) 62-77-66 и 62-36-48.

Продолжает действовать горячая линия Алтайского краевого 
центра по профилактике и борьбе со СПИДом и инфекционны-
ми заболеваниями. Если необходимо получить консультацию 
инфекциониста, то наберите 8-800-250-2437.

Таким образом, как минимум по линии Минздрава работают 
четыре линии.

Отвечает заместитель руководителя регионального 
Управления Роспотребнадзора Ульяна Калинина:

– В Управлении Роспотребнадзора по Алтайскому краю про-
должает действовать горячая линия по коронавирусу. С момента 
ее открытия – 10 марта – на наши телефоны поступило более 
12 тысяч звонков, в том числе за сентябрь – около 3,5 тысячи.

Телефоны горячей линии: 8(3852) 66-54-27 и 24-99-59. Единый 
консультационный центр Роспотребнадзора – 8-800-555-49-43 
(круглосуточно).

Да, были жалобы, что люди не могут дозвониться. Говорят, 
занято. Это потому, что очень большой поток звонков идет. 
И если вы слышите в трубке телефона короткие гудки, значит, 
просто специалист уже кого-то консультирует. Надо позвонить 
позже.

Подготовила Светлана ЯКОВЛЕВА

Очереди в поликлинике 
станут меньше?

Жители Алтайского края жалуются, что попасть на прием 
к терапевту сейчас очень сложно. В поликлиниках огромные 
очереди к специалистам. Зачастую люди вынуждены сидеть 
по несколько часов в ожидании.

«Ситуация действительно напряженная. Мы фиксируем рост 
обращений из-за процесса ОРВИ и гриппа. Плюс коронавирус-
ная инфекция. Все это усложняет процесс оказания помощи», 
– признал министр здравоохранения региона Дмитрий Попов.

Он напомнил, что медицинские работники тоже болеют, 
даже соблюдая меры безопасности на рабочих местах. «Они 
возвращаются домой, где родные, близкие и дети страдают 
этими заболеваниями. Там они могут в том числе заражаться 
разными вирусными инфекциями. Поэтому ситуация по кадрам 
также достаточно напряженная», – поясняет глава региональ-
ного Минздрава.

Поэтому министерство подключило для решения этой про-
блемы ресурсы Алтайского медуниверситета и медицинских 
колледжей. Привлекаются учащиеся для выполнения определен-
ной части работы, что позволит разгрузить основной персонал 
медицинских учреждений. Например, они могут проводить 
термометрию, опросы по чек-листу и так далее.

Также привлекают ординаторов медицинского университета, 
которые уже могут непосредственно участвовать в оказании 
помощи больным. В том числе и в ковидных госпиталях.

«Сейчас с АГМУ говорим о возможности привлечения еще 
порядка 300 студентов-медиков, которые усилят наши поли-
клиники», – подчеркнул Дмитрий Попов.

Под защитой иммунитета
До конца недели пройдет вакцинация медицинских ра-

ботников Алтайского края от коронавирусной инфекции.
Прививки поставили нескольким десяткам медиков – это 

терапевты, медсестры, регистраторы и педиатры из разных 
медучреждений Барнаула. А первым добровольцем стала глав-
ный эпидемиолог региона Ирина Переладова.

Всего же первая партия вакцины содержит 42 дозы – именно 
столько первоначально вакцинируют медицинских работни-
ков. Вторая поставка в размере 2005 комплектов ожидается в 
четвертом квартале, пояснили в Минздраве региона.

Вначале прививки от коронавируса в крае ставят только 
медикам, ведь они подвержены наибольшему риску. Добро-
вольцев обязательно предварительно обследуют, в том числе 
на антитела к коронавирусу. Их не должно быть.

Введение вакцины «Спутник V» происходит в два этапа с 
разницей в 21 день. Предполагаемый срок сохранения поствак-
цинального иммунитета – около двух лет.

Светлана ЯКОВЛЕВА

В школах Первомайского 
района проверили, как об-
стоят дела с горячим пи-
танием.

В Новоберезовской средней 
школе Первомайского района 
34 ученика. В здании по-домашне-
му уютно. Стенды с фотографиями 
активистов, выставки к 75-летию 
Победы, даже у входа в столовую 
ребят встречает нарисованный 
на стене поваренок с надписью: 
«Приятного аппетита!»

– Меню на каждый день распи-
сано от и до, – говорит директор 
школы Ольга Клюх. – Например, 
сегодня на обед салат из капусты 
с яблоками, плов, хлеб, вафельное 
печенье и сок. В столовую учени-
ки приходят после второго урока. 
Затем на автобусе к нам приезжа-
ют ученики из Журавлихинской 
средней школы. Они питаются в 
две смены. Аппетит у них лучше, 
видно, дорога берет свое (улыба-
ется).

Село Журавлиха находится 
в семи километрах от Новобе-
резовки. В двухэтажной школе 
обучаются 78 человек. Штат учи-
телей укомплектован. В здании 
1952 года постройки долгое время 
не было столовой. Работал лишь 
мини-буфет, где можно переку-
сить. В нынешнем году ситуацию 
решили исправить.

Первый заместитель главы ад-
министрации Первомайского рай-
она Дмитрий Шипунов говорит:

– На территории района 25 об-
щеобразовательных учреждений, 
почти в каждом понадобилось по-
ставить дополнительное оборудо-
вание и привести в соответствие 
с вновь введенными стандарта-
ми Роспотребнадзора. В Журав-
лихинской школе потребовался 
наибольший объем финансовых 
вложений. Это порядка 400 тысяч 
рублей из районного бюджета.

Помещение, где будет распо-
лагаться столовая, – это бывший 
класс. Сейчас здесь проводятся 
отделочные работы. При содей-
ствии Минобрнауки края будет 
получено новое оборудование. Че-
рез несколько недель ребятишки 
начнут питаться в своей школе.

В этот день в обеих школах по-
бывала специальная комиссия 
– Лариса Терновая, заместитель 
министра образования и науки 
региона, и Наталья Мжельская из 
Общественной палаты края. Они 
лично оценили, насколько вкусно 
и хорошо кормят ребятишек.

– На Алтае 119 тыс. учеников 
с 1 по 4 класс. Мы видим, что они 
не только занимаются в достой-
ных условиях, но и отлично пи-
таются. Разнообразное и полезное 
меню помогает им делать успехи 
в учебе, творчестве и спорте. Осу-
ществляем проверки с августа. 
В том числе посетили образова-
тельные учреждения в Змеино-
горском, Бийском, Красногорском 
районах, в Барнауле. Работа будет 
вестись до тех пор, пока педагоги 
и родители будут поднимать эти 
важные вопросы. 

Екатерина ЗЕЛЕНОВА 
(фото автора)

Обед на пятёрку

Роман Правдин.В помещении цеха водоочистки.

На строящихся в р. п. Таль-
менка водозаборных со-
оружениях  установят 
оборудование по электро-
импульсному обезжелези-
ванию. И ровно через год они 
вступят в строй.

Работы в рамках федеральной це-
левой программы «Чистая вода», по 
словам подрядчика, генерального 
директора компании «Газпром га-
зораспределение Барнаул» Романа 
Правдина, идут вполне успешно.

– За год работы на объектах, пре-
дусмотренных программой, нами 
было проложено 8 километров водо-
проводных сетей. Две современные 
установки «Навигатор» по горизон-
тально направленному бурению по-
зволяли быстро прокладывать трубы, 
не нанося ущерба благоустройству 
улиц поселка, – рассказывает Роман 
Правдин. – Согласно проекту необхо-
димо сооружение 74 колодцев, сейчас 
готовы 23. Здесь сложность состоит в 
том, что грунтовые воды в Тальменке 
имеют достаточно высокий уровень 
и работать в таких условиях сложно, 
приходится постоянно откачивать 
воду. Но притом, что осенью уровень 
этих вод понижается, мы сейчас вы-
полняем работы на самых сложных в 
этом плане объектах. Соответствен-
но, в ноябре-декабре перейдем на 
более простые.
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Но конечно, самое масштабное 

сооружение, центр всей сети объ-
ектов, объединяющих их в единое 
целое, – это станция водозабора, 
работы на которой также идут пол-
ным ходом. По словам заместителя 
заведующего отделом по капиталь-
ному строительству и архитекту-
ре администрации Тальменского 
района Сергея Мжельского, новый 
водозаборный комплекс строится 
на возвышении, на так называемой 
Анисимовской горе. Такое использо-
вание естественного рельефа мест-
ности – продуманное решение, так 
как это дополнительно усилит напор 
воды. Его мощность рассчитана на 
то, чтобы обеспечить чистой питье-
вой водой все двадцатитысячное 

население поселка. Строительные 
работы контролируются через си-
стему видеофиксации с прямой 
трансляцией в Минстрой РФ.

Сейчас на этом объекте уже по-
строено здание водоочистки пло-
щадью примерно 700 квадратных 
метров, пробурены три скважины, 
сделаны два резервуара чистой воды 
объемом 1000 кубических метров. 
И сегодня, по словам Романа Правди-
на, заканчивается процесс поставки 
оборудования на эту станцию. Здесь 
будут применены электроимпуль-
сная очистка воды от железа, ее уль-
трафиолетовое обеззараживание. 
В скором времени должны начаться 
работы по установке современно-
го и высокотехнологичного водо-
очистного комплекса «Импульс». Как 
отмечает гендиректор компании 
«Газпром газораспределение Бар-
наул», все работы на этом объекте 
должны быть закончены до насту-
пления серьезных холодов, чтобы 
весной приступить к пусконаладке, 
а затем и испытаниям системы.

– На конец сентября мы уже ос-
воили более половины из 233 млн 
руб., выделенных на строительство 
водозаборных сооружений и водо-

проводных сетей в рабочем поселке 
Тальменка, – говорит Роман Прав-
дин. – Согласно графику сдача все-
го объекта не позднее 21 декабря 

2021 года. Поскольку мы идем с не-
большим опережением, будем ста-
раться, чтобы чистая вода появилась 
в Тальменке уже будущей осенью. По 
заявлению поставщика «Импульса», 
она будет соответствовать самым 
высоким нормам.
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Проблема некачественной воды 

волнует жителей Тальменки давно. 
Причин тому много: старые водоза-
боры прямой подачи, где нет ника-
кой очистки, ветхие водопроводные 
трубы, болотистая местность. Сегод-

ня даже четыре водозабора поселка 
не могут обеспечить райцентру по-
жарную безопасность, так как нет 
возможности организовать нужное 

количество пожарных гидрантов, в 
том числе из-за слабого напора.

– Наши читатели жалуются, что 
в домах у них бежит жидкость ино-
гда непонятного цвета и запаха. 
Не каждый рискует использовать 
ее даже для мытья полов, не говоря 
уж о готовке или утолении жажды, 
– говорит редактор районной газе-
ты «Тальменская жизнь» Елена Ме-
нячихина. – А летом в некоторых 
квартирах вода из крана совсем не 
бежит. К примеру, напора не хвата-
ет, чтобы поднять воду до третьего 
этажа. Люди пользуются стираль-
ными машинками по ночам, когда 

основная масса потребителей спит. 
Иначе никак.

– Тальменка стоит на болоте, и мы 
очень ждем, когда заработает новый 
водозабор, – поддерживает редактора 
районки жительница центральной 
части Тальменки Ирина Жукова. – 
Обещают, что напора хватит на весь 
поселок и к частным домам можно 
будет протянуть центральный во-
допровод. А пока вода из скважины 
у нас с такими примесями, что ее 
можно использовать только чтобы 
грядки полить и пол помыть. Та-
кую воду пить – здоровья никакого 
быстро не станет совсем. Ни смена 
фильтров, ни промывка скважины 
принципиально ситуацию не меня-
ют. В общем, питьевую воду берем 
у родственников или покупаем в 
магазине. Конечно, очень хотим, 
чтобы поскорее уже с нормальной 
водой жить. Притом что так-то мне в 
Тальменке нравится, здесь все есть, 
что нужно для жизни, а в последнее 
время заметно и поселок, и район 
прихорашиваются и становятся 
современными: и дороги, и вокзал, 
и школы, и площади.

Константин СОМОВ, 
Евгений НАЛИМОВ (фото)

С опережением графика
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К коробке у механизаторов было 
много нареканий, поэтому ее пере-
делали. КПП получила новую «раз-
датку», новые передаточные числа, 
систему управления. Роботизиро-
ванная технология производства 
КПП позволяет выпускать все тела 
вращения с точностью, соответству-
ющей требованиям аэрокосмической 
промышленности. Ею механизатор 
управляет с помощью джойстика. 
Она автоматизирована и защищена 
от ошибок человека.

Трактор также получил новую ка-
бину на виброопорах. В результате 
уровень шума в кабине теперь не 
выше, чем в шоссейном грузовике.

К-7м комплектуется новыми дви-
гателями Ярославского и Тутаевско-
го моторных заводов. Как известно, 
тутаевские силовые установки не 
выдерживали критики у потреби-
телей. Поэтому Правительством РФ 
была проведена серьезная работа, 
включая смену собственников за-
вода. Теперь предприятие входит в 
группу организаций ПАО «КАМАЗ».

После модернизации у мотора 
появилась новая головка блока ци-
линдров, по надежности которой и 
были нарекания, установлены другая 
гильзо-поршневая группа, топливная 
аппаратура, подшипники, рубашка 
охлаждения.

«Мы очень довольны работой, ко-
торая проведена группой «КАМАЗ» с 

этим двигателем, – признался Сергей 
Серебряков. – Уже выпущено около 
1200 тракторов с новым тутаевским 
двигателем. И по нему нет отказов».

Директор Алтайской МИС Андрей 
Бодрызлов подтвердил, что во вре-
мя испытания на алтайских полях 
тракторов К-744 Р4, которые завод 
выпускал раньше, было семь отказов, 
а у новой модели пока один.
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Алтайский край уже получил 
много таких машин, сообщил Сер-
гей Серебряков, остановившись под-
робнее на новых алтайских шинах, 
которыми комплектуется К-7м. Они 
большего диаметра, чем на старых 
«Кировцах», что улучшает сцепление с 
землей и снижает давление на грунт.

Директор ПТЗ отметил, что за 
четыре года сотрудничества завода 
с Алтайской шинной компанией 
(АШК) она провела большую рабо-
ту по совершенствованию техноло-
гии, в результате которой качество 
продукции стало на порядок лучше, 
сегодня потребители им довольны. 
Доля алтайских шин на конвейере 
ПТЗ возросла до 60–70%.

Комплектация «Кировцев» алтай-
скими шинами позволила зайти АШК 
на вторичный рынок сельхозмашин.

«А сегодня мы подписали согла-
шение, чтобы наконец-то появилось 
производство колесных дисков 

для таких шин, – подчеркнул Сергей 
Серебряков. – И мы будем получать 
на конвейер шины в сборе с дисками. 
Тем самым снизим затраты и сделаем 
технику более доступной».

Он поблагодарил губернатора и 
Правительство Алтайского края за 
помощь в реализации этого проекта.

Надо сказать, что проект по соз-
данию производства колесных дис-
ков диаметром от 20 до 54 дюймов 
на Барнаульском заводе прессового 
оборудования движется тяжело. Это 
связано с тем, что на предприятие не 
могли из-за коронавируса приехать 
наладчики оборудования. Также ген-
директор БЗПО Сергей Ферапонтов 
объяснил затяжку трудностями в 
оформлении документов на полу-
чения льготного займа. В прошлом 
году предприятие получило 100 млн 
руб. и в этом еще 100 млн из Фонда 
развития Алтайского края на при-
обретение оборудования для ката-
форезной обработки дисков перед 
покраской.

«Одна линия по изготовлению дис-
ков уже стоит и готова к запуску, дру-
гая будет готова в октябре, – сообщил 
Ферапонтов «Алтайской правде». – 
Но запуск производства планируется 
не ранее февраля следующего года. 
Последний транш мы оплачиваем 
на этой неделе, четыре месяца уйдет 
на изготовление, месяц на доставку, 
месяц на запуск».

Евгений ШУМИЛОВ 
(фото автора)

Посмотрели, приценились

  МНЕНИЕ .
Владимир Сучков, директор СПК «Кол-

хоз Фрунзенский» Завьяловского района:
– У нас в хозяйстве больше десятка «Ки-

ровцев», поэтому нам интересно посмотреть, 
какие новинки предложит Петербургский 
тракторный завод. Пока присматриваемся. 
Это не значит, что завтра мы что-то купим, 
но быть в курсе изменений всегда нужно.

Уборочная почти завершена, деньги пока 
есть. Правда, цены на технику выросли про-
центов на сорок по сравнению с прошлым 
годом и на зерно на столько же.

У нас немало и импортной техники, но 
сегодня евро скаканул так, что с нашим ру-
блем к нему не подступишься. Поэтому будем 
ориентироваться на отечественные машины. 
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КРАСНОГОРСКОЕ:  
всё решали минуты

Серьезный пожар произошел на территории 
Карагужинского маслосырзавода, являющегося 
обособленным подразделением Барнаульского 
молочного комбината.

Поначалу работники перерабатывающего пред-
приятия пытались потушить его своими силами, 
но, когда поняли, что сделать это не удастся, позво-
нили в ЕДДС. Драгоценное время было упущено, и 
по прибытии первых расчетов уже горело чердач-
ное помещение над котельной и компрессорной. 
Огонь уже подбирался к крыше основного здания 
завода, и пожарные незамедлительно вскрыли 
часть кровли, проникли внутрь чердака и встали 
на пути пламени.

Бороться с огнем было крайне сложно: едкий 
дым от горения всевозможных материалов, в том 
числе и от «негорючего» утеплителя на потолке, 
плюс неработающий пожарный гидрант на за-
водской водонапорной башне. При отключении 
электричества насос перестал работать, и за водой 
пожарным машинам пришлось ехать в соседнее 
село Новозыково.

Как пишет газета «Восход», директор ЗАО «Тай-
нинское» Сергей Киреев распорядился заправить 
водой самый большой молоковоз и пригнать его 
в Карагуж. Привезенной на нем водой тушили 
пламя на протяжении 40 минут.

В общей сложности на пожаре работало пять 
расчетов, 14 человек личного состава боролись 
с огнем до часа ночи. Благодаря их умелым, сла-
женным действиям удалось остановить пламя 
на подступах к основному зданию и тем самым 
отстоять помещения производственного цеха, хо-
лодильных установок, склады готовой продукции.

По поводу причин возникновения возгорания 
проводятся следственные мероприятия. По пред-
варительной версии, одной из предпосылок могли 
стать неисправности в электросети.

ПАНКРУШИХА:  
по рецепту бабушек

С 17 по 29 сентября по инициативе Алтайско-
го отделения Союза женщин России Минобр-
науки края проводило акцию «День открытых 
столовых для бабушек». Бабушки Панкрушихин-
ского района также направились с проверкой в 
школьные столовые.

Только письменных заявок от бабушек, решив-
ших лично убедиться в качественном питании 
младшеклассников, поступило 35. На деле желаю-
щих было еще больше. Но по условиям от каждого 
класса в проверке должна была участвовать только 
одна, к тому же возрастом не старше 65 лет.

Бабушки дегустировали горячее школьное 
питание, делились впечатлениями, вносили 
свои пожелания и предложения. В целом во всех  
11 школах района питание признали разнообраз-
ным, блюда – вкусными, пишут журналисты газеты 

«Трибуна хлебороба». Участницы акции отметили, 
что в большинстве школьных столовых исполь-
зуются овощи, фрукты и ягоды, выращенные на 
пришкольных участках. Были и предложения: 
бабушки учащихся из Подойниковской средней 
школы, например, порекомендовали включить в 
меню творожную запеканку и пироги с морковной 
начинкой, а бабушки урываевских детей подели-
лись несложным, но очень вкусным рецептом 
калачиков на кефире в духовке.

ЧАРЫШСКОЕ:  
гуляй, село!

В минувшее воскресенье райцентр отметил 
свое 255-летие. Этот рубеж в истории по тради-
ции праздновали на площади имени Кулешова.

После затяжных COVID-выходных это первое 
мероприятие, где зрители встретились со своими 
полюбившимися солистами и творческими коллек-
тивами вживую. С самого утра на площади развер-
нули торговые палатки, где можно было приобрести 
продукцию Чарышского маслосырзавода, отведать 
свежую выпечку, кондитерские изделия от «Чарыш-
ского кооператора», любителей мяса ждал свежепри-
готовленный шашлык. На площади свои работы 
представили мастера района: кукольный театр «До-
брыня», Чарышский народный дом, ремесленники 
из Тулаты. Можно было не только полюбоваться, но 
и научиться азам бисероплетения, выжиганию и 
резьбе по дереву, вышивке, лозоплетению.

Организаторы приготовили развлекательную 
программу для взрослых и детей. Отдельно чествова-

ли супружеские пары, золотых юбиляров, подвели 
и итоги конкурса по благоустройству, фотоконкурса 
по номинациям «Счастливое детство», «Наше село 
в лицах», «Красота земли чарышской» и конкурса 
видеоклипов «Покажи себя». Как пишет газета «Жи-
вотновод Алтая», самое активное участие жители 
района приняли направляя фото из детства.

КРАСНОЩЁКОВО:  
почему не показывает 

телевизор?
Уже несколько дней жители райцентра жа-

луются на перебои в телевещании. У кого-то 
показывают каналы первого мультиплекса, 
у кого-то – второго, а есть и те, у кого совсем не 
идет телевизионный сигнал.

Редакция газеты «Районный вестник» связа-
лась с начальником цеха «Чарышский» (местная 
телевышка находится в их подчинении) Алек-
сандром Букреем, он пояснил журналистам, что 
на телевышке в Краснощековском районе вышел 
из строя прибор, отвечающий за подачу радио-
сигнала в эфир. Поломка серьезная, произошла 
в результате затяжных дождей, которые сейчас 
мешают и ремонтным работам.

Пока специалисты оснастили телевышку ре-
зервной антенной, но ее мощности не хватает, 
чтобы обеспечить всех качественным сигналом. 
А населению остается ждать – поломку обещают 
устранить в течение ближайших дней.

ПОСПЕЛИХА:  
кто тут лучший турист?
С 25 по 27 сентября в районе проходил тра-

диционный туристский слет учителей и сту-
денческой молодежи. В этом году участие в 
нем приняли команды из трех городов и трех 
районов края.

Основными, зачетными, соревнованиями, во-
шедшими в программу слета, стали дисциплины 
«Дистанция – пешеходная», «Рогейн» и спортивное 
ориентирование. Некоторые команды сумели 
блеснуть своими умениями сразу в нескольких 
конкурсах. Например, «СТиЭ» из города Рубцовска 
лучше всех презентовала свою визитку, националь-
ное блюдо и оборудовала самый уютный бивак. 
А «Бригада У» из Тальменского района стала лучшей 
в представлении народной игры и фотоконкурсе.

Общекомандные же результаты определялись в 
двух возрастных группах: «А» – суммарный возраст 
участников до 125 лет и «Б» – более 125. Как сооб-
щает газета «Новый путь», в первой золото взяла 
команда города Новоалтайска, серебро завоевала 
«Орбита FM» из Шипуновского района, бронзу по-
лучила «Поспелиха». Во второй возрастной группе 
лучшей стала «СТиЭ» из Рубцовска, второе место 
заняла «Бригада У» из Тальменки, третье – шипу-
новский «Горизонт».

Подготовила Оксана ИВАНОВА,  
фото из газеты «Новый путь»

Больше трех десяти-
летий региональное 
отделение Союза жен-
щин России возглавля-
ет Надежда Ремнёва. 
Сегодня, 3 октября, ей 
исполняется 75 лет.

Надежда Степановна – чело-
век глубоко преданный делу 
женского движения России. 
Начиная с 1987 года она член 
Комитета советских женщин, 
далее – член Президиума и 
Бюро Союза женщин России. 
Является координатором жен-
ского движения в Сибирском 
федеральном округе. Почти 
15 лет была членом Обществен-
ной комиссии при Председа-
теле Совета Федерации РФ по 
обеспечению равных прав и 
равных возможностей мужчин 
и женщин в нашей стране.

Ко дню рождения Надеж-
ды Ремнёвой коллеги подго-
товили сюрприз – написали 
отзывы о ее деятельности. 
Председатель Совета женщин 
Бийска Лидия Громогласова и 
профессор, почетный граж-
данин наукограда Валерия 
Никишаева подчеркнули, 
что их подруга по женскому 
движению наделена особым 
предназначением – быть ли-
дером, личностью, вести за 
собой единомышленников.

– Это дар, с которым нужно 
родиться: убеждать, служить 
личным примером. Для этого 
есть все основания. Надежда 
Степановна окончила с отли-
чием три вуза. Она кандидат 
социологических наук, отлич-
ник народного образования. 
Но вовсе не это вызывает при-
знательность тех, кому живет-
ся нелегко и кто нуждается в 
помощи. На первое место вы-
ступает внимание к людям, же-
лание помочь, – рассказывает 
Лидия Громогласова.

Вместо аспирантуры в 
Москве, куда ее звали и на-
правляли как выпускницу с 
красным дипломом физмата 
Барнаульского государственно-

го педагогического института, 
с мужем-врачом уехала по его 
назначению в алтайское степ-
ное село Табуны. Начав рядо-
вым учителем, прошла путь 
до завуча, директора средней 
школы. Потом пять лет работа-
ла заведующим районо. За это 
время в районе построили не-
сколько новых школ, лагеря 
труда и отдыха, учебно-про-
изводственные комплексы. 
И первая ее государственная 
награда – медаль «За трудовую 
доблесть», которой она особо 
гордится, была заработана там, 
на табунской земле.

Председатель женсовета 
райцентра Табуны Ольга 
Соловьева подчеркнула, что 
Надежда Степановна очень бе-
режно относилась к коллегам 
и молодым педагогам:

– Наряду с требовательно-
стью всегда помогала профес-
сиональным советом, добро-
желательным отношением. 
Особое внимание уделяла 
повышению профессиональ-

ного мастерства педагогов, 
руководителей школ, делая 
акцент на развитие творче-
ского потенциала каждого 
из своих коллег.

В 1985 году Ремнёву из-
брали первым секретарем 
Центрального райкома КПСС 
города Барнаула. В 1988 году 
назначили заведующим от-
делом пропаганды крайко-
ма КПСС, а вскоре избрали 
заместителем председателя 
Алтайского крайисполкома. 
В ее обязанности входило ру-
ководство всей социальной 
сферой. На этом посту Наде-
жда Степановна разработала 
и реализовала ряд важных 
социальных программ. Ока-
зывала серьезную помощь 
алтайским ученым, которые 
в конце 1980-х годов доказыва-
ли влияние последствий ядер-
ных испытаний на Семипала-
тинском полигоне на здоровье 
жителей края. При ее участии 
была принята федеральная 
программа по преодолению 

последствий испытаний на 
полигоне, за счет которой в 
крае было построено более 
400 различных социальных 
объектов – амбулаторий, 
больниц, школ. Закупалось 
диагностическое оборудова-
ние для раннего выявления 
радиационно обусловленных 
заболеваний. Жители края, 
подвергшиеся облучению в 
1949 году, получили меры 
социальной поддержки.

Вопросы социальной сферы 
навсегда стали для Надежды 
Степановны жизненно приори-
тетными, неслучайно она яви-
лась автором ряда проектов, 
реализуемых советами жен-
щин во всех муниципальных 
образованиях. Удалось разра-
ботать и начать реализацию 
многих социально значимых 
программ, а в рамках струк-
туры крайисполкома сфор-
мировать новые комитеты: 
по делам молодежи, семьи, 
женщин и детей, по социаль-
ной защите населения. И се-
годня наш лидер старается 
всякий раз делами доказать, 
что на Алтае женщины ока-
зывают важное влияние на 
экономическое, социальное 
и культурное развитие регио-
на. Активная позиция советов 
женщин в городах и районах 
привела к рождению целого 
ряда местных инициатив, став-
ших визитными карточками 
женского движения на Алтае.

Надежда Ремнёва достойно 
представляет регион на меж-
дународных и всероссийских 
женских форумах, где обсуж-

даются самые актуальные 
вопросы развития нашего 
государства и вопросы роли 
женщины в политической и 
экономической жизни России. 
Она всегда на передовой, по-
скольку ею движет стремление 
взять на себя боль других и по-
мочь. Для нее нет чужого горя, 
чужих проблем, нет чужих де-
тей и вдов. С ней не страшны 
испытания, выпавшие на долю 
женщин в связи с пандемией. 
Она наглядно показывает, что 
успешно можно работать и дис-
танционно. Главное – захотеть.

В Алтайском государствен-
ном краеведческом музее в 
2019 году открылась выставка 
«Ей имя – женщина». Экспо-
зиция трех залов старейшего 
музея края посвящена актри-
сам, спортсменам, главам ди-
настий… Наряду со знатными 
животноводами, механиза-
торами отмечен и труд обще-
ственных деятелей. Большой 
раздел на этой выставке посвя-
щен председателю краевого 
Совета женщин, краевого ре-
гионального отделения Союза 
женщин России, помощнику 
сенатора Российской Федера-
ции Надежде Ремнёвой.

Невозможно привести все 
отзывы коллег о нашем юби-
ляре: есть и стихи, и слова 
восхищения. Ясно одно – она 
любима и уважаема в кругу 
своих единомышленников 
и подруг. Это дорогого стоит.

Подготовила  
Екатерина ЗЕЛЕНОВА 
 (фото из личного архива  

Н. Ремнёвой)

  ГОСТЬ НОМЕРА .

  В ГОРОДАХ И СЁЛАХ .

Дар быть лидером

 9 Утерянный аттестат АN174491  
о среднем образовании, выданный 
Велижанской СШ Панкрушихин-
ского района в 1990 году на имя 
Рязановой Елены Владимировны, 
считать недействительным.

Реклама «АП», ул. коРоленко, 105, 5 этаж, 501 каб. тел. 63-34-78.

Информационное сообщение о торгах 
по продаже имущества ЗАО «Павловская Птицефабрика»

Конкурсный управляющий ЗАО «Павловская Птицефабрика» 
(ОГРН 1022202362016, ИНН 2261003521, Алт. Кр., Павловский рай-
он, с. Павловск, ул. Пушкина 11) Чудаков Н.Н. (ИНН 380413771830, 
СНИЛС 042-821034-17, контакты: 127495 Москва, а/я 15, 89252050042, 
2050042n@gmail.com) – член СРО ААУ «Евросиб» (ОГРН 1050204056319) 
действ-ий на осн. опр. АС Алтайского края по делу № А03-4848/14 от 
25.11.19 объявляет о реализации имущества посредством публич-
ного предложения, открытого по составу участников с закрытой 
формой представления предложений о цене. Торги состоятся в 
электронной форме (по МСК) на ЭТП Альфалот (http://alfalot.ru), при-
ем заявок с 9.00 ч. 05.10.2020 до 9.00 ч 03.12.2020, подведение итогов 
03.12.2020 в 10.00 Нач. цена действует 10 раб. дн., после публик. в 
«КоммерсантЪ», затем снижается на 10% от нач. каждые 7 календ.
дней. Мин. цена -не ниже 20% от нач. и составляет 520 976,84 р., за-
даток – 20%, шаг -10%. Ознакомление с имуществом по предвари-
тельному направлению запроса. Задаток признается внесенным, 
если денежные средства поступили в интервале на р/с должни-
ка № 40702810218140000092 в Алтайский РФ АО «Россельхозбанк», 
БИК 040173733, к/с 30101810100000000733.Выигравшим признает-
ся участник, предложивший первым и наиболее высокую цену за 
лот. Оплата имущества не позднее 30 кален.дней со дня подписания 
ДКП на сч. ЗАО «ПАВЛОВСКАЯ ПТИЦЕФАБРИКА», ИНН 2261003521, 
р/с 4070281091840000091 БАНК: в Алтайский РФ АО «Россельхозбанк», 
БИК 040173733, к/с 30101810100000000733.При уклонении покупа-
теля от заключения ДКП имущества в установленный срок, поку-
патель утрачивает право на заключение такого договора. При на-
личии иных заявок, организатор вправе предложить заключить 
ДКП имущества лицу, подавшему такую заявку. Нач.цена лота 2 604 
884,22 р. Продаже подлежит Лот №5 Дебиторская задолженность 
ЗАО «Павловская птицефабрика» к дебиторам с общим номиналом: 
ООО «Алт-АГРО» ИНН2251004477 480000,00р., ООО «Агропромыш-
ленная фирма «Алтай» ИНН2272005513 1882925,91р. /874000,00р./ 
539000,00р., ООО «АлтайагроИнвест» ИНН2233002156 1440000,00р., 
ООО «Алтай» ИНН2259006081 677419,44р., ООО «Большая переме-
на+» ИНН2225098535 379483,00р., ООО «Виктория» ИНН5407039064 
500000,00р., ООО «Дары Катуни» ИНН2271001731 1021100,00р., ООО 
«Агропромышленное предприятие «Заозерное» ИНН2234009796 
468709,68р./205983,00р./1317000,00р., ОАО «Линевский племзавод» 
ИНН2271004958 2323225,81р./900000,00р., ООО Агропромышленная 
фирма «Нижнекаменское» ИНН2232008437 6503688,19р./1000000,00р./ 
369032,38р., ООО «Пайвинское» ИНН2233002445 6257800,00р., ООО «Ра-
дужный-2» ИНН2225108007 7135483,95р., ООО «Рассвет» ИНН2247004308 
1420000,00р./320000,00р./320000,00р., ООО «Рыбное» ИНН2247004604 
496774,24р./683879,00р., ООО «Сосновское» ИНН2288002518 3211397,26р., 
ООО «Колхоз имени И.В. Сталина» ИНН2254003785 940000,00р./ 
400000,00р./90000,00р., Сельскохозяйственный производственный 
кооператив «Талица» ИНН2272000473 1071290,32р., ООО «Агропро-
мышленная фирма Угренево» ИНН2234010752 1680000,00р./6838
79,00р./1317000,00р, ООО «Производственное предприятие «Угри-
нич» ИНН2225107772 194759,77р., ООО «Торговый дом «Угринич» 
ИНН2225105969 5860210,00р., ООО «Украинское» ИНН2270003528 
25164000,00р., ОАО «Шелаболихинское хлебоприемное предприя-
тие» ИНН2290000282 25698,75р.

При отсутствии в устан. срок заявки на участие в торгах, содер-
жащей предложение о цене имущ. должн., которая не ниже уста-
новленной нач. цены продажи, снижение нач. цены продажи иму-
щества должника осуществляется в сроки, указанные в сообщении 
о продаже имущества должника посредством публичного пред-
ложения. К участию в торгах допускаются любые юр. и физ. лица, 
представившие в срок заявку на участие в торгах и перечислив-
шие задаток в установленном порядке. Заявка на участие в торгах 
подается через личный кабинет на сайте ЭТП, оформляется в фор-
ме электр. док., подписывается квалифицированной электронной 
подписью заявителя торгов и должна содержать сведения и копии 
документов согласно п. 11 ст. 110 ФЗ№127: а) выписку из ЕГРЮЛ (для 
юр. лица), выписку из ЕГРИП (для ИП), док-ты, удостов. личность 
(для физ. лица), заверенный перевод на русский язык док-ов о гос. 
регистрации юр. лица или гос. регистрации физ.лица в качестве 
ИП в соответствии с законом (для иностранного лица); б) док-т, под-
тверждающий полномочия лица на осущ. действий от имени зая-
вителя; в) фирменное наименование, сведения об организац.-прав. 
форме, о месте нахождения, почт. адр. (для юр. лица), ФИО, паспорт. 
данные, сведения о месте жительства (для физ. лица), № телефона, 
адрес эл. почты; г) сведения о наличии или об отсутствии заинте-
ресованности заявителя по отношению к должнику, кредиторам, 
КУ и о характере этой заинтересованности, сведения об участии в 
капитале заявителя КУ, СРО, членом или руководителем которой 
является КУ. Действует особые условия согласно ст.179 ФЗ №127 для 
преимущественных лиц. Доп информация на сайте ЕФРСБ (5519744).

Ответственность за орфографию и пунктуацию несет рекламодатель.

Извещение
На основании Закона РФ «Об обороте земель сельскохозяйствен-

ного назначения» администрация Гилёв-Логовского сельсовета Ро-
мановского района Алтайского края извещает о проведении общего 
собрания участников общей долевой собственности на земельный 
участок с кадастровым (условным) номером:

1. 22:38:010701:959 – местоположение установлено относитель-
но ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир –  
с. Гилёв-Лог. Участок находится примерно в 4400 м от ориентира по 
направлению на восток. Почтовый адрес ориентира: Алтайский 
край, Романовский район, в границах муниципального образова-
ния Гилёв-Логовской сельсовет, в р. у. 65;

22:38:010701:958 – местоположение установлено относительно 
ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир –  
с. Гилёв-Лог. Участок находится примерно в 4400 м от ориентира по 
направлению на восток. Почтовый адрес ориентира: Алтайский 
край, Романовский район, в границах муниципального образова-
ния Гилёв-Логовской сельсовет, в р. у. 21, 22, 23;

22:38:010701: 887 – местоположение установлено относитель-
но ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир –  
с. Гилёв-Лог. Участок находится примерно в 4400 м от ориентира по 
направлению на восток. Почтовый адрес ориентира: Алтайский 
край, Романовский район, в границах муниципального образова-
ния Гилёв-Логовской сельсовет, в р. у. 60;

22:38:010701:888 – местоположение установлено относительно 
ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир –  
с. Гилёв-Лог. Участок находится примерно в 4400 м от ориентира по 
направлению на восток. Почтовый адрес ориентира: Алтайский край, 
Романовский район, в границах муниципального образования Ги-
лёв-Логовской сельсовет, в р. у. 63, 16 ноября 2020 года в 11 часов 
00 минут, начало регистрации в 10 часов 30 минут.

2. 22:38:010701:1389 – местоположение установлено относитель-
но ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир 
– с. Гилёв-Лог. Участок находится примерно в 4800 м. от ориенти-
ра по направлению на восток. Почтовый адрес ориентира: Алтай-
ский край, Романовский район, в границах муниципального об-
разования Гилёв-Логовской сельсовет, в р. у. 24, 25, 17 ноября 2020 
года в 11 часов 00 минут, начало регистрации в 10 часов 30 минут.

3. 22:38:010701:1385 – местоположение установлено относитель-
но ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир 
– с. Гилёв-Лог. Участок находится примерно в 6300 м от ориенти-
ра по направлению на восток. Почтовый адрес ориентира: Алтай-
ский край, Романовский район, в границах муниципального обра-
зования Гилёв-Логовской сельсовет, в р. у. 29, 17 ноября 2020 года  
в 13 часов 00 минут, начало регистрации в 12 часов 30 минут.

4. 22:38:010701:1388 – местоположение установлено относитель-
но ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир 
– с. Гилёв-Лог. Участок находится примерно в 7000 м от ориенти-
ра по направлению на восток. Почтовый адрес ориентира: Алтай-
ский край, Романовский район, в границах муниципального об-
разования Гилёв-Логовской сельсовет, в р. у. 27, 28, 17 ноября 2020 
года в 15 часов 00 минут, начало регистрации в 14 часов 30 минут.

5. 22:38:010701:881 – местоположение установлено относитель-
но ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир 
– с. Гилёв-Лог. Участок находится примерно в 6700 м от ориенти-
ра по направлению на восток. Почтовый адрес ориентира: Алтай-
ский край, Романовский район, в границах муниципального обра-
зования Гилёв-Логовской сельсовет, в р. у. 35, 18 ноября 2020 года  
в 11 часов 00 минут, начало регистрации в 10 часов 30 минут.

6. 22:38:010701:880 – местоположение установлено относитель-
но ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир 
– с. Гилёв-Лог. Участок находится примерно в 6700 м от ориенти-
ра по направлению на восток. Почтовый адрес ориентира: Алтай-
ский край, Романовский район, в границах муниципального об-
разования Гилёв-Логовской сельсовет, в р. у. 36, 37, 18 ноября 2020 
года в 13 часов 00 минут, начало регистрации в 12 часов 30 минут.

7. 22:38:010701:879 – местоположение установлено относитель-
но ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир 
– с. Гилёв-Лог. Участок находится примерно в 6700 м от ориенти-
ра по направлению на восток. Почтовый адрес ориентира: Алтай-
ский край, Романовский район, в границах муниципального обра-
зования Гилёв-Логовской сельсовет, в р. у. 38, 18 ноября 2020 года  
в 15 часов 00 минут, начало регистрации в 14 часов 30 минут.

Собрания состоятся в актовом зале здания конторы, располо-
женного по адресу: Алтайский край, Романовский район, с. Ги-
лёв-Лог, ул. Советская, д. 60.

Повестки дня:
1. Выборы счетной комиссии, председателя и секретаря собрания.
2. Выборы уполномоченного представителя, имеющего право 

действовать без доверенности от имени участников общей доле-
вой собственности.

3. Вопросы, связанные с передачей в аренду земельных участ-
ков, заключение договоров аренды.

4. Иные вопросы, связанные с постановкой, снятием земельных 
участков на кадастровый учет и регистрации права собственности 
на образуемые участки.

Информационное сообщение  
о торгах по продаже имущества 

ООО «Виктория-Агросервис»
Организатор торгов – конкурс-

ный управляющий Войнов Роман 
Геннадьевич (ИНН 222204871463, 
СНИЛС 105-783-034-47, адрес для на-
правления корреспонденции: 656023, 
г. Барнаул, а/я 3844, тел. 8-961-231-8340, 
barnaul-office@mail.ru) сообщает, что 
повторные торги по продаже деби-
торской задолженности должника 
ООО «Виктория-Агросервис» (ОГРН 
1022201525631, ИНН 2224059036, 
адрес: 656067, Алтайский край,  
г. Барнаул, ул. Попова, д. 226) по лоту 
№ 22, назначенные на 30.09.2020, не 
состоялись в связи с отсутствием 
участников.

Организатор объявляет о проведе-
нии на площадке «МЭТС» (www.m-ets.
ru) электронных торгов по продаже 
имущества должника ООО «Викто-
рия-Агросервис».

I. Торги в форме открытого аук-
циона с открытой формой представ-
ления предложений о цене по лоту  
№ 13 – Компрессор ABAC GENESIS 
(№ 1TR0408884). Начальная цена –  
110 115,00 руб. Заявки в форме 
электронного сообщения прини-
маются с 07.00 05.10.2020 по 07.00 
10.11.2020, предложения о цене – с 
07.00 12.11.2020. Шаг аукциона – 5% 
от начальной цены. Подведение ито-
гов торгов – в 08.00 12.11.2020 (здесь 
и далее время московское). Победи-
телем признается участник торгов, 
предложивший наибольшую цену.

II. Торги в форме публичного 
предложения по лоту № 22 – Деби-
торская задолженность ООО «Сиб-
матрас плюс» (ИНН 2222795633) в 
размере 8 871 955,78 руб. Началь-
ная цена – 89 820,00 руб. действует с 
с 07.00 03.11.2020 по 07.00 10.11.2020. 
Каждые 7 календарных дней с на-
чала торгов осуществляется после-
довательно снижение цены иму-
щества на 10%. Минимальная цена 
продажи – 10% от начальной цены. 
Подробный график снижения цены 
размещен на сайте электронной пло-
щадки «МЭТС» www.m-ets.ru. Заяв-
ки в форме электронного сообще-
ния принимаются с 07.00 03.11.2020 
до 07.00 12.01.2021, предложения о 
цене – с 07.00 03.11.2020. Окончание 
торгов – в 07.00 12.01.2021. Победи-
телем торгов признается участник 
торгов, представивший заявку, со-
держащую предложение о цене иму-
щества должника не ниже начальной 
цены продажи имущества должни-
ка, установленной для определенно-
го периода проведения торгов, при 
отсутствии предложений других 
участников. В случае если несколь-
ко участников торгов представили в 
установленный срок заявки, содержа-
щие различные предложения о цене 
имущества должника не ниже уста-
новленной для определенного пери-
ода проведения торгов, победителем 
признается участник, предложивший 
максимальную цену. В случае если 
несколько участников торгов пред-
ставили в установленный срок заяв-
ки, содержащие равные предложе-
ния о цене имущества должника не 
ниже установленной для определен-
ного периода проведения торгов, по-
бедителем признается участник, чья 
заявка поступила первой. С момен-
та определения победителя торгов 
прием заявок по лоту прекращается.

Для участия в торгах необходи-
мо в установленный для подачи зая-
вок срок оплатить задаток в размере 
5% от действующей начальной цены 
на специальный счет должника  
№ 40702810118000000516 в Сибир-
ский филиал АО КБ «ФорБанк», г. Бар-
наул, к/сч 30101810101730000756, БИК 
040173756, и представить заявку, со-
держащую следующие документы 
и сведения: а) наименование, орга-
низационно-правовая форма, место 
нахождения, почтовый адрес зая-
вителя (для юридического лица);  
б) фамилия, имя, отчество, паспорт-
ные данные, сведения о месте жи-
тельства заявителя (для физического 
лица); в) номер контактного телефо-
на, адрес электронной почты заяви-
теля; г) сведения о наличии или об 
отсутствии заинтересованности за-
явителя по отношению к должнику, 
кредиторам, конкурсному управля-
ющему и о характере этой заинтере-
сованности; д) сведения об участии 
в капитале заявителя конкурсного 
управляющего, а также саморегули-
руемой организации арбитражных 
управляющих, членом или руково-
дителем которой является конкурс-
ный управляющий. Внесенные задат-
ки возвращаются всем заявителям, 
за исключением победителя торгов, 
в течение пяти рабочих дней со дня 
подписания протокола о результа-
тах проведения торгов. Договор куп-
ли-продажи заключается по адре-
су организатора торгов не позднее  
5 дней с даты получения победите-
лем предложения о заключении до-
говора. Оплата – 30 дней со дня под-
писания договора на расчетный счет  
№ 40702810818000000515 в Сибир-
ский филиал АО КБ «ФорБанк», г. Бар-
наул, к/сч 30101810101730000756, БИК 
040173756. Согласовать время осмо-
тра имущества и ознакомления с по-
рядком и условиями продажи, отче-
тами об оценке, проектами договоров 
купли-продажи можно по телефону 
8-961-231-8340 в рабочие дни с 10.00 
до 15.00 по местному времени.

Извещение
о согласовании проекта межева-

ния земельного участка
Кадастровым инженером Ро-

манцовым Евгением Анатольеви-
чем, 659610, Алтайский край, Смо-
ленский район, п. Кировский,  
ул. Солнечная, 5-1, romanzob@mail.ru,  
тел. 8-960-944-0643, в отношении 
земельного участка с кадастровым 
№ 22:41:030501:1149, расположенно-
го: Алтайский край, Смоленский рай-
он, в 5,4 км юго-западнее здания ад-
министрации Новотырышкинского 
сельсовета, на землях ЗАО «Белоку-
рихинское», выполняются кадастро-
вые работы в связи с образованием 
земельного участка путем выдела в 
счет долей в праве общей долевой 
собственности на земельный уча-
сток из земельного участка с када-
стровым номером 22:41:030501:1149.

Заказчиком кадастровых работ 
является Космынина Галина Георги-
евна, проживающая: г. Белокуриха, 
ул. Набережная, д. 40, кв. 1.

Ознакомиться с проектом меже-
вания земельного участка и пред-
ставить возражения можно в тече-
ние 30 дней с момента публикации 
по адресу: 659600, Алтайский край, 
Смоленский район, с. Смоленское, 
ул. Соболева, д. 11.

  СПРАВКА .
Надежда Ремнёва за многолетнюю профессиональную 

и общественную работу удостоена государственных на-
град – ордена Дружбы, краевой медали «За заслуги перед 
обществом», памятных медалей «Комитет советских жен-
щин» и Союза женщин России, юбилейной медали «Дочери 
Отчизны», исторической медали «За социальное служение» 
и многих других. Ее биография внесена в книгу «Женщины 
России. Век XX». Также она награждена Почетной грамотой 
Президента РФ, государственными медалями «За трудовую 
доблесть» и «Ветеран труда» и другими наградами.

На слете туристов в Поспелихе.

На Генассамблее Международного совета женщин в Сеуле.

mailto:barnaul-office@mail.ru
http://www.m-ets.ru
mailto:romanzob@mail.ru
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

На предприятиях в УИС выпускают разнообразную продукцию.

  ПРОИЗВОДСТВО .

Хинкали «особого режима»

Спина зафиксирована, ноги на педалях - можно ехать!

  ТЕРРИТОРИЯ ДЕТСТВА  .

  КРИМИНАЛ .

В УФСИН России по Ал-
тайскому краю прошла 
масштабная выставка 
продукции, созданной ру-
ками осужденных.

Выставку посетил и заме-
ститель председателя Пра-
вительства Алтайского края 
Игорь Степаненко, руководи-
тели министерств региона и 
их заместители. В сопрово-
ждении начальника УФСИН 
генерал-майора внутренней 
службы Валерия Усачёва они 
ознакомились с образцами 
продукции, выпускаемой в пе-
нитенциарных учреждениях,  
обсудили актуальные вопросы 
взаимодействия.

И ������, � ������, 
� ���������

Выставку традиционно ор-
ганизовали на базе лечебно-ис-
правительного учреждения 
№ 1. На этот раз здесь была пред-
ставлена швейная продукция 
и обувь, мебель, изделия для 
благоустройства территории 
и строительные материалы,  
крупы и мука, кондитерские 
и хлебобулочные изделия, мяс-
ные полуфабрикаты и многое 
другое.

Игорь Степаненко и ми-
нистр соцзащиты края Ната-
лья Оськина с интересом рас-
сматривали представленные 
образцы. И не просто так. Про-
дукция предприятий систе-
мы УИС достойного качества, 
при этом цена ее ниже, чем у 
других производителей. И ее 
вполне можно поставлять в 
больницы, в учреждения со-
циальной защиты.

– Мы понимаем, что по раз-
ным причинам некоторые жи-
тели края попадают в колонии, –
говорит Игорь Степаненко, – но 
здесь многие раскрывают свой 
потенциал. Когда смотришь, что 
сделано их руками, испытыва-
ешь даже восторг. Что касается 
крупного производства, то это 
вещи более серьезные. Думаю, с 
нашей стороны просто необхо-
димо его поддерживать.

Генерал-майор Валерий 
Усачёв подробно рассказал го-
стям об экономическом потен-
циале исправительных учреж-
дений региона. По его словам, 

это шесть центров трудовой 
адаптации осужденных.

На производственных участ-
ках имеется около 1,3 тыс. еди-
ниц технологического оборудо-

вания, основная часть которого 
приходится на швейное, метал-
лообрабатывающее и дерево-
обрабатывающее производство. 
Учреждениями выпускается бо-

лее 50 наименований пищевых 
товаров и около 100 – промыш-
ленной продукции, оказыва-
ются услуги. Все выпускаемое 
в колониях соответствует тре-

бованиям ГОСТов и отличается 
высоким качеством.

Только за восемь месяцев 
этого года производственным 
сектором УИС края произведено 
продукции, оказано услуг и вы-
полнено работ на 278,5 млн руб.

П���� ������������� 
����������

Отдельно Валерий Усачёв 
остановился на преимуществах 
заключения государственных и 
муниципальных контрактов с 
учреждениями УИС как с един-
ственным поставщиком. Такое 
право ведомству дано по закону.

– Прежде всего это сокра-
щение времени и упроще-
ние процедуры закупки по 
сравнению с конкурентны-
ми способами определения 
поставщиков, – отметил он. –
Кроме того, мы исключаем ри-
ски срыва исполнения сроков 
контрактов, как это может слу-
читься с фирмами-однодневка-
ми, так как являемся самосто-
ятельными производителями. 
Сегодня у нас есть свободные 
площади, и мы приглашаем 
предпринимателей восполь-
зоваться этим.

Гостям выставки также 
показали видеофильм о про-
изводстве в системе УИС. 
Также Валерий Усачёв озна-
комил гостей с условиями 
содержания осужденных в 
ЛИУ-1. Вместе они соверши-
ли обход жилой зоны учреж-
дения. Посетили отделения 
медико-социальной реабили-
тации для осужденных, стра-
дающих наркологическими 
заболеваниями, психологичес-
кую лабораторию, общежития 
отряда, столовую и пекарню.

В завершение состоялось 
рабочее совещание. Началь-
ник УФСИН совместно с пред-
ставителями Правительства 
Алтайского края, министерств 
и ведомств региона обсудили 
вопросы увеличения объемов 
региональных и муниципаль-
ных заказов у учреждений УИС. 

Тамара ЛОГИНОВА, 
Олег БОГДАНОВ (фото)

Наехал и пытался сбежать
Водитель «Тойоты-Висты», насмерть сбивший 

59-летнюю жительницу Барнаула, задержан. В мо-
мент ДТП он был в нетрезвом виде.

22 сентября 40-летний мужчина, управлявший ино-
маркой, совершил наезд на женщину на нерегулируе-
мом пешеходном переходе на проспекте Ленина. Она 
скончалась на месте происшествия.

Помощь в задержании виновника ДТП оказал один 
из водителей, остановившийся на этом переходе, чтобы 
пропустить человека. Он стал очевидцем происшествия. 
После этого «лихой шофер» предпринял еще одну попытку 
скрыться, но был задержан сотрудниками ГИБДД уже 
на улице Титова. Его медицинское освидетельствование 
показало содержание алкоголя в крови – 0,903 промилле. 
Теперь ему грозит лишение свободы до 12 лет.

Прогулка с последствиями
Жительница Барнаула приговорена к обязатель-

ным работам за увлечение наркотиками.
Женщина заказала запрещенное вещество в Интер-

нете. В поселке Лесном Барнаула забрала закладку. По 
пути домой часть зелья выкурила, а остаток спрятала 
в нижнее белье. Подходя к своему дому, она привлекла 
внимание сотрудников полиции, которым показалось 
ее поведение странным. Даму пригласили в отделение 
полиции, и ей пришлось отдать то, что было в закладке.

В итоге женщина стала фигуранткой уголовного дела. 
Ей вменялись незаконные приобретение и хранение 
наркотиков без цели сбыта. Она признала свою вину, 
раскаялась. Суд назначил ей 280 часов обязательных 
работ.

Удобрений и гербицидов – 
на миллион

В Поспелихинском районе задержаны двое мест-
ных жителей, обворовавших два сельхозпредприя-
тия более чем на миллион рублей.

В одном хозяйстве пропал большегруз ЗиЛ с азот-
но-фосфорными удобрениями стоимостью 282 тысячи 
рублей. А через некоторое время на другом предприя-
тии района исчезло 100 канистр с гербицидами. На 
этот раз ущерб составил 800 тысяч рублей. Кто на них 
позарился, выяснили полицейские.

Как стало известно, первую кражу совершил 42-лет-
ний мужчина. Ночью злоумышленник сорвал замок с 
гаража, который принадлежит сельскохозяйственному 
предприятию, и угнал ЗиЛ с грузом. Продал автомобиль 
в соседнюю деревню. Чтобы отвести от себя подозрения, 
злоумышленник даже переехал на постоянное место 
жительства в другое село.

Но, видимо, тяга к приключениям у него не пропала. 
Через некоторое время он приехал в гости к своему 
знакомому, с которым когда-то отбывал наказание в 
местах лишения свободы. Очередную кражу соверши-
ли уже вдвоем. И снова на сельхозпредприятии. Воры 
заметили там канистры с гербицидами, похитили их 
и вывезли ночью на автомобиле в соседнее село, про-
дали знакомому.

По фактам краж возбуждены уголовные дела. Вину 
в преступлениях мужчины признали полностью.

53 закладки с экстази
Жительница Новосибирска ответит в суде за по-

пытку торговать в Барнауле наркотиками.
Дама нашла криминальную работу через Интернет. 

«Руководство» отправило ее в командировку в Барнаул. 
Здесь она приступила к выполнению задания. Забрала 
оптовую партию наркотика – МДМА, также именуемого 
«экстази», расфасовала на более мелкие порции. Затем 
сформировала в разных районах города тайники-за-
кладки с запрещенным веществом.

Но все 53 закладки, которые она успела сделать, нашли 
полицейские. Там было 30 граммов вещества. Теперь 
это доказательство по ее уголовному делу. За подобные 
преступления Уголовный кодекс РФ предусматривает 
наказание в виде реального лишения свободы до 20 лет 
со штрафом до 1 млн руб.

Просчиталась…
Бухгалтер комитета по управлению имуществом 

Белокурихи обвиняется в хищениях с использова-
нием служебного положения.

Как рассказала «АП» помощник руководителя управ-
ления Следственного комитета РФ по краю Елена Ко-
новалова, около двух лет дама, работая бухгалтером, 
имела доступ к управлению расчетным счетом комитета. 
Женщина изготавливала платежные документы, в ко-
торых завышала сумму, подлежащую к перечислению 
в качестве ее заработной платы. В дальнейшем списы-
вала эти деньги с лицевого счета организации. Таким 
образом похитила более 400 тысяч рублей.

В ходе следствия финансовый специалист признала 
вину в преступлении. Теперь она предстанет перед 
судом.

Подготовила 
Тамара ЛОГИНОВА

Теперь не засидишься!

Мальчик едет на велосипеде. Пусть на трехколесном, 
но едет. А ведь кататься на велике – это не про него, он 
не может сесть на двухколесный и полететь по улице 
навстречу ветру, так как у мальчика проблемы со здо-
ровьем, он ходить не может. Однако благодаря реабили-
тационному центру «Родник» и недавно поступившему 
сюда новому оборудованию мальчик смог сделать это.

В рамках программы «Доступ-
ная среда в Алтайском крае» 
в «Родник» недавно поступило 
новое специализированное обо-
рудование для занятия лечебной 
физкультурой – вертикализатор, 
стабилизатор спины; различные 
тренажеры – туннель, шведская 
стенка и многое другое.

– Основная доля посетителей 
нашего центра – это дети с на-
рушением опорно-двигательно-
го аппарата, в частности с ДЦП. 
Именно для них было актуально 
приобретение такого специали-
зированного оборудования, –
рассказала «АП» заведующая отде-
лением психолого-педагогической 

реабилитации Ирина Добрынина. 
– Кроме того, в рамках этого же 
проекта три сотрудника центра 
прошли курсы повышения квали-
фикации по лечебной физкультуре. 
Теперь они успешно применяют 
полученные знания на практике.

Впрочем, в «Роднике» работают 
и с детьми с другими заболева-
ниями, ведь занятия лечеб-
ной физкультурой, безусловно, 
полезны всем – они помогают 
прави льно сформироваться 
скелетно-мышечной системе и 
стимулируют весь организм к 
правильной работе. В рамках 
программы в реабилитационный 
центр приобретено спецоборудо-

вание и для младшего возраста. 
Это игровые лабиринты, мягкие 
модули, мячи, маты. Их можно 
применять как для рядовых за-
нятий, так и для веселых сорев-
нований в зале или на свежем 
воздухе.

– Наши дети с удовольствием 
здесь играют, – добавляет Ирина 
Добрынина. – А ребята постарше 
активно осваивают новый спор-
тивный комплекс, который состо-
ит из шведской стенки, турника, 
баскетбольного кольца.

– Очень востребована беговая 
дорожка. Благодаря регулярным 
тренировкам заметно развива-
ется координация движений 
и выносливость, укрепляются 
мышцы ног и поднимается на-
строение, – отмечает инструктор 
по физической культуре Валерий 
Кузнецов.

Он с удовольствием демон-
стрирует и возможности другого 
оборудования. Вот, например,  
вертикализатор, который дает 

возможность ребенку, не имею-
щему возможности ходить, при-
нять вертикальное положение, 
чтобы избежать негативных по-
следствий от длительного сиде-
ния или лежания. Он применя-
ется при поражениях спинного 
мозга, травмах головного мозга, 
ДЦП, мышечной дистрофии, ин-
сульте.

Или велотренажер. Использо-
вать его можно в нескольких воз-
растных группах. В конструкции 
используется регулируемый элек-
тропривод для педалей и тренажер 
для рук.

В общем, все оборудование, 
поступившее в центр, более чем 
необходимо для качественной реа-
билитации детей. Да и сами роди-
тели отмечают, что занятия в зале 
лечебной физкультуры приносят 
ребятишкам массу положительных 
эмоций.

Олег АМЕЛЕВ,
фото предоставлено пресс-

центром администрации г.Бийска.

  ПРИРОДА И ЛЮДИ .
Вернулись

Лебеди вернулись на заповедное озеро 
Займище в Шипуновском районе. Раньше 
белоснежные птицы обитали здесь, но из-за 
действий людей стали избегать водоема.

Но в октябре прошлого года озеру был при-
своен статус особо охраняемой природной тер-
ритории – памятника природы регионального 
значения. Была проделана большая работа. Так, 
теперь здесь больше нет охотников, которые 
тревожат птиц. Особо следят за чистотой и поряд-
ком, рассказали в пресс-службе Минприроды.

В итоге спустя всего лишь год лебеди верну-
лись. Была замечена стая из восьми особей. Пти-
цы спокойно кормятся и безмятежно нежатся 
на солнышке перед перелетом на юг.

Светлана ЯКОВЛЕВА

  ОФИЦИАЛЬНО .
С������� �� ��������� ����������� 

������
 ��������� � �������� А����� ����� 

�������� З��������������� С������� �� 
�������������� �������������� ������ 

№ 12
А�����������  Е���� В�����������

�� ��������� �� «28» �������� 2020 ����
1. Поступило средств в избирательный фонд все-

го 47 500 (руб.);
2. Возвращено денежных средств из избиратель-

ного фонда 0 (руб.);
3. Израсходовано средств всего 47 500 (руб.);
4. Распределено неизрасходованного остатка 

средств фонда пропорционально перечисленным 
в избирательный фонд денежным средствам 0 (руб.);

5. Остаток средств фонда на дату сдачи отчета 0 (руб.).
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№  26
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�� ��������� �� «28» �������� 2020 ����
1. Поступило средств в избирательный фонд все-

го 249 967 (руб.);
2. Возвращено денежных средств из избиратель-

ного фонда 0 (руб.);
3. Израсходовано средств всего 249 967 (руб.);
4. Распределено неизрасходованного остатка 

средств фонда пропорционально перечисленным 
в избирательный фонд денежным средствам 0 (руб.);

5. Остаток средств фонда на дату сдачи отчета 0 (руб.).

Подтянусь несколько раз и стану сильным.

Тамара ЛОГ

Крупа, мука, масло. Всего в достатке.Валерий Усачёв и Наталья Оськина (министр соцзащиты края).


